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第４号様式（第８条関係） 

 

議 事 録 

会議名 平成２８年度第２回寒川町地域福祉計画推進会議 

開催日時 
平成２８年１１月１５日（火） 

午後１時３０分～２時００分 

開催場所 役場３階  議会第１会議室  

出席者名

、欠席者

名及び傍

聴者数 

・出席者委員 

福真洋子委員、横川剛毅委員、横山茂樹委員、杉﨑秀男委

員、小泉光子委員、石腰隆委員、関根忠夫委員、木藤剛委

員、田代茂委員、菊地原則子委員、永井えみ子委員、千葉

英雄委員  

・事務局  

古谷福祉部長、内田福祉課長、亀井副主幹、山本主任主事

、社会福祉協議会森事務局長、中村、佐藤  

・欠席者  

高橋清治委員、小西悦子委員、大久保良雄委員、伊藤久美

子委員、飯島信彦委員  

・傍聴者  

柳下雅子、羽鳥尚子、松山郁子  

議 題 

・議事録承認委員の指名  

・寒川町みんなの地域福祉つながりプランの中間実績報告に 

ついて  

・寒川町みんなの地域福祉つながりプラン概要版について  

・その他  

決定事項 ・議事録承認委員は菊地原則子委員、永井えみ子委員に決定。 

公 開 又

は 非 公

開の別 

公開 

 

議事の経

過 

１ 開会  

亀井副主幹より開会のあいさつ  

 

２ あいさつ  

横山会長よりあいさつ  
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３ 議題  

（１）議事録承認委員について  

（横山会長） 

議事録承認委員を指名します。菊地原委員と永井委員にお願いした

い。 

 

（２）寒川町みんなの地域福祉つながりプランの中間実績報告につい 

て 

（横山会長） 

事務局より説明をお願いしたい。 

（事務局） 

９月３０日現在の実績中間報告となる。まず、１ページ目の基本目

標１みんなで地域福祉を推進しよう、事業名は（仮称）健康福祉総合

センター検討・建設事業で、評価Ｃ・目標に向け遅延となっている。

町の公共施設等総合管理計画の策定に伴い、（仮称）健康福祉総合セ

ンター建設についても、公共施設の状況等が整理されてから、建設あ

りきということではなく、様々な事柄を整理してから進めていくこと

となる。次に１５ページ、基本目標３みんなでつながり新しい担い手

を育てよう、事業名は手話奉仕員養成研修事業で、評価Ｃとなってい

る。理由としては５月から手話講習会を開催しており、９月３０日現

在では１４名の参加があり、今後１１月からは上級コースが開催さ

れ、現在６名の参加を予定しているため年度末には評価が変わるかと

思われる。次に１７ページ同じ基本目標３、事業名はシルバー人材セ

ンター支援事業で、指標は登録会員数となっており、９月３０日現在

の登録者数は３０６人で目標に向け遅延となっている。近年、会員の

高齢化が進み６０代の登録が減少しているのが課題。次に２３ペー

ジ、基本目標４みんなで安心・安全に暮らせる町にしよう、事業名は

子育て支援事業で、指標は子育て支援センターの利用者数で、目標値

１２，２５０人に対して、９月３０日現在は４，５８２人となってい

る。幼稚園でのプレ保育の充実や社会情勢の変化、人口減少など様々

な要因により目標の達成は厳しい状況となっている。子ども・子育て

会議において事業内容や目標値について検討をする。続いて社会福祉

協議会から、１４ページの基本目標２みんなで地域福祉活動に参加し

よう、事業名はふれあい・いきいきサロンで実績値が１８１人で評価

はＣとなっている。障がい児者サロンについては１０月に１回開催

し、年度内に１・２回程度開催予定で、９月３０日現在では数字は加
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わっていない。子育てサロンについては昨年に比べると少ないが、ク

リスマス等季節の行事について、参加が多いため下半期には人数が増

える見込みである。次に２７ページ、基本目標４みんなで安心・安全

に暮らせる町にしよう、事業名は法人後見事業で評価はＣとなってい

る。成年後見の申し立ての部分で皆二の足を踏み一歩前に進まない、

また成年後見制度は守るという面があるが、一方で権利を奪ってしま

うという側面もあるため慎重にならざるを得ない。施策別評価につい

ては、進行管理表の評価ランクをまとめたもので、Ａ・Ｂの評価は全

体で７５％、 基本目標１では８７．５％、基本目標２は８３．３％、

基本目標３は５０％で下半期に期待したい。また基本目標４は７５％

でおおむね順調に事業は進んでいると考えられる。 

 

（３）寒川町みんなの地域福祉つながりプラン概要版について 

（横山会長） 

事務局より説明をお願いしたい。 

（事務局） 

概要版について、第１回目の時に意見を頂いた、表紙を緑色の表紙

にし、中身についてもイラストを増やしている。概要版についてはイ

ベントで配布や、また団体のほうで欲しいというのであれば印刷し渡

すことも考えている。ページが入っていないのでページを入れ増刷し

ていきたい。 

（横川副会長） 

概要版について、町民へはどのような形で届いたり周知されるの

か。 

（事務局） 

今のところは公共施設、社会福祉協議会、公民館、図書館等に配架

を考えている。また今年はイベントがもうほとんどないが、イベント

での配布も考えている。 

（横川副会長） 

見開きの計画の体系のところで、上から４行目のところに課題の間

に空白がある、最終的なチェックを行ってから配布をお願いしたい。 

（横山会長） 

これはすぐに増刷ではなくて改めて確認し、何かあれば連絡すれば

よいか。 

（事務局） 

一週間くらいであれば修正が可能。 
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（横山会長） 

一週間の間に委員の皆様は目を通して頂いて、何かあれば連絡を事

務局にいれるようお願いしたい。 

 他に質問はある方は発言を。 

（横川副会長） 

議題（２）になるが進行管理表の１ページで（仮称）健康福祉総合

センター評価の理由で、町全体の話しにからんできているのでまだ

様々な事柄を整理する必要があるということだが、わかる範囲で現状

見通しとしてはどうなのか。 

（事務局） 

中間案が示されており、小学校・中学校を地域のコミュニティとし

て複合化し、健康福祉総合センターについては単独ではなく、ある部

分は学校の方に分散し、核と成る部分と役場の庁舎を併せて建設する

というのが中間案となっている。結論を言うと、建設の方向には向か

っているが規模は小さくなり、役場の機能が追加されるイメージとな

っている。 

（横川副会長） 

中間案が決定する時期はいつか。 

（事務局） 

最終的には役場の中で決定し１２月議会で報告となる。 

（横山会長） 

まだ建設までは遠いのか。 

（事務局） 

いざ建てるとなるとまだ先になる。 

（福真委員） 

町の公共施設はほとんど老朽化を迎えている。社協の建物も同様。 

（事務局） 

どの自治体も同じだが、高度経済成長期に公共施設が作られたこと

が考えられると更新時期もほぼ同時期に集中する。健康福祉総合セン

ターについては、建設するのを目的として用地を購入しているので、

規模は小さくなるにしても高齢化社会をむかえるにあたっては必要

なことは主張させて頂く。 

 

４ その他 

事務局よりかながわ憲章について紹介。 

会議の日程としては、今年度これで最後の予定となる。 
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５ 閉会  

横川副会長より閉会のあいさつ  

配付資料 

次第 

資料１ 寒川町みんなの地域福祉つながりプラン進行管理票 

資料２ 寒川町みんなの地域福祉つながりプラン施策別評価集計表 

資料３ 寒川町みんなの地域福祉つながりプラン（概要版） 

 

議 事 録

承 認 委

員 及 び

議 事 録

確 定 年

月日 

菊地原 則子・永井 えみ子  

（平成２８年１１月２８日確定） 

  


